

LA JUSTICE CLIMATIQUE ET L'ÉQUITÉ EN SANTÉ

CONFÉRENCE INTERNATIONALE SUR
L'URGENCE CLIMATIQUE ET LA SANTÉ

Mardi 23 novembre 2021 – en ligne

Mercredi 24 novembre 2021 – en ligne et à l'IMT,
Campus Rochus, Anvers

Pendant que le monde se débat avec la pandémie de la COVID-19, la crise sanitaire en plein déploiement, induite par l'urgence climatique, exige notre attention de manière encore plus urgente. Aucune communauté – et une communauté pauvre bien moins encore qu'une communauté riche – n'est à l'abri des effets du changement climatique sur la santé. Partout dans le monde, les populations sont confrontées plus fréquemment à des températures extrêmes, à l'insécurité alimentaire et hydrique et à des évolutions changeantes de plusieurs maladies infectieuses et chroniques. Si aucune mesure urgente n'est prise, les conséquences sanitaires de l'urgence climatique entraîneront de nouvelles perturbations, menaceront des vies et des moyens de subsistance et compromettront les systèmes de santé dont nous dépendons.

La conférence internationale annuelle rassemble des différents acteurs pour apprendre et échanger sur la manière de répondre à cette urgence dans leurs activités et programmes de santé.

Rejoignez-nous dans notre quête pour transformer nos sociétés en un système économique circulaire et socialement juste qui respecte les frontières planétaires.

La participation est gratuite, mais l'inscription est obligatoire. Les inscriptions pour la conférence à l'IMT sont limitées et l'évènement hybride sera organisé compte tenu des mesures en vigueur.



[Cliquez ici pour le programme.](#)

Inscrivez-vous au plus tard le 15 novembre (sur la base du premier arrivé, premier servi pour la partie à l'IMT) et le 22 novembre (pour la partie en ligne) via [ce formulaire: https://qrco.de/bcRqMW](https://qrco.de/bcRqMW)